

Prenez connaissance de votre compte en banque

Je prie que le Dieu de notre Seigneur Jésus Christ, le Père de gloire, vous donne l'esprit de sagesse et de révélation pour que vous le connaissiez. Je prie qu'il illumine les yeux de votre cœur pour que vous compreniez en quoi consiste l'espérance à laquelle vous avez été appelés, quelle est la glorieuse richesse de l'héritage que Dieu vous fera partager avec les membres du peuple saint, et quelle est l'extraordinaire grandeur de la puissance qu'il met en œuvre en notre faveur, à nous qui plaçons notre confiance en lui... Éphésiens 1.17-20

Une femme, courbée de fatigue continuait à faire des ménages, car si non elle n'avait pas de quoi manger et payer le modeste loyer de son appartement insalubre ; mais l'âge avançant cela devenait presque impossible. En rangeant quelques papiers à la maison, notre femme aperçût une enveloppe jaunie qui n'avait jamais été ouverte. Il y a de nombreuses années qu'elle était arrivée, mais à l'époque n'ayant pas su d'où elle venait, elle avait négligé de l'ouvrir. Quelle ne fut pas sa surprise de découvrir qu'il s'agissait du courrier d'un notaire qui lui annonçait qu'elle était l'héritière d'un riche oncle décédé. Elle prit contact avec l'auteur du courrier et quelque temps plus tard elle fut créditée d'une somme énorme qui lui permit de vivre très confortablement sans travailler jusqu'à la fin de sa vie.

Vous êtes riches, pas de ces richesses qui peuvent se déprécier de presque moitié en deux ou trois jours à cause d'un virus invisible, vous êtes riches parce que vous êtes héritiers de quelqu'un excessivement riche qui ne place pas ses biens en bourse ou dans l'immobilier. Vous ne le savez peut-être pas, parce que vous avez négligé d'ouvrir l'enveloppe qui contenait la bonne nouvelle ou que vous n'avez pas compris le message qu'elle contenait ; et vous continuez à vivre comme de cette pauvre femme, d'obligations en obligations !

La lettre aux Éphésiens commence par l'affirmation que Dieu, le Père nous veut du bien. Dans l'éternité passée, avant la création du monde, il a eu le projet de nous choisir, vous et moi, pour être ses enfants et par là ses héritiers. L'arrivée du péché sur la terre n'a rien changé à sa détermination. Elle a eu comme seule conséquence de nous faire découvrir que la source de ce projet est l'amour, puisqu'il l'a mis en œuvre à la croix par le sacrifice de Christ. Dieu est la personne la plus aimante, la plus pure, la plus exquise, la plus glorieuse qui soit. Il est heureux dans sa personne et se dévoile pour notre plus grand bonheur pour être aimé, admiré servi.

La connaissance intellectuelle de la Bible ne suffit pas pour vivre comme fils héritier de Dieu. Des conditions spirituelles sont nécessaires pour s'approprier ces richesses. C'est la raison de la prière de l'apôtre Paul que j'ai lu en commençant le message. Il prie pour que *"les yeux de notre cœur soient pleinement éclairés"*, autrement dit que notre intelligence spirituelle puisse discerner les pensées profondes de Dieu. C'est par son Esprit que nous avons la connaissance de Dieu ; c'est une connaissance progressive, comme un enfant qui découvre petit à petit qui est son père en grandissant. Pour l'instant nous sommes limités, bientôt ce sera sans limite, c'est pour cela que Paul parle de l'espérance qui s'attache à notre appel.

Je vous encourage à relire tranquillement le premier chapitre de la lettre aux Éphésiens. Tout ce qui y est écrit est pour vous et à vivre dès maintenant. Émerveillez-vous et adorez.

Très bonne journée.

Philippe – 24 avril

L'apôtre Pierre, un des auteurs de la lettre affirme que vos biens sont tenus "en réserve pour vous dans le ciel", ils "ne peuvent ni se détruire, ni se corrompre, ni perdre leur beauté".

a - Conditions 1. 15, 16

Goûter la présence du Seigneur par la foi

La foi au Seigneur Jésus et l'amour pour tous les saints

Les actions de grâce liées a la prière, un esprit d'adoration

b - Raisons 1. 17-20

- *posséder l'esprit de sagesse et de révélation dans sa connaissance* : Dieu de notre SJC, le Père de gloire, source de toute cette gloire (ne pas oublier celui qui donne)

- Les yeux du cœur éclairés, illuminés pour savoir

- "*Espérance de son appel*" pas encore la réalisation parfaite => 1. 1-6

- "*Richesse de la gloire de son héritage dans les saints*" donné aux héritiers => 1. 9-11

- Dieu fait de nous ses fils, ses héritiers. Dieu a utilisé une grande puissance pour ressusciter son Fils. Il utilise une puissance inouï envers nous, dont le modèle est dans la puissance déployée dans la résurrection du Christ pour faire de nous ses fils, ses héritiers.

Il faut enlever les parenthèses (1.21-21 et 2.2-4) pour faire le lien entre les 2 chapitres pour comprendre. Mais lui seul est assis à la droite (1^{ère} place)

Si Dieu est la source de ses conseils, le Seigneur Jésus en est le centre (voir ch. 3). Il a trouvé son plaisir dans son Fils Bien-aimé, et le bon plaisir de sa volonté est que nous soyons "*en lui*"

c - Christ à la plus haute place 1. 20-23

Il est l'homme glorifié, élevé au dessus de tout, (visible et invisible) celui qui a reçu l'autorité après l'œuvre de la croix. Toutes choses lui sont données pour les dominer. Mais il n'est pas seul : "*chef de l'assemblée qui est son corps*" qui liée à lui dominera avec lui sur toutes choses. L'assemblée, l'ensemble de tous ceux qui ont part à cette bénédiction céleste, forme avec le Christ une plénitude, une entité complète, un homme complet. L'assemblée, corps de Christ est vue ici composée de tous les membres de la Pentecôte à la venue du Seigneur comme parfaite dans l'éternité (différent avec 1 Cor. où l'ensemble des croyants de la ville de Corinthe est une expression locale de l'ensemble des croyants vivant dans une période donnée). L'église est aussi le grand sujet de cette lettre. La gloire de l'assemblée est d'être associée à la gloire de Christ, celui qui est chef sur toutes choses, premier sens de plénitude voir l'image du mariage). Mais la plénitude peut aussi avoir le sens suivant que Christ la remplit complètement par sa présence.

Si nous entrons dans la catégorie des personnes décrites dans ce chapitre : en Christ nous sommes l'église